

La préparation du grand voyage

Partir sans papa, maman, tonton ou tata... ce n'est pas facile. Même pour les plus courageux ! Alors, pour se préparer, on a parlé du voyage à l'école. On a regardé ensemble des photos du programme des deux journées, et ça avait l'air vraiment chouette !

Et puis, il y avait un invité très spécial pour nous aider : Loup, notre mascotte de la classe ! 

Loup était tout excité à l'idée de partir... mais aussi un peu inquiet (même s'il faisait semblant de rien, on a bien vu son sourcil froncé !). Comme un grand, il a voulu faire sa valise tout seul, sans demander d'aide à personne. Bravo Loup !

Mais quand on a ouvert sa valise... surprise ! Elle était bien remplie, oui, mais... de choses bizarres et complètement inutiles.

On lui a expliqué qu'il valait mieux suivre la liste de l'école, et surtout ne pas oublier son pique-nique ! Parce que les chips en plastique et les pommes en peluche, ça ne remplit pas vraiment l'estomac...

Pour rassurer tout le monde, on a aussi lu un album tendre et rigolo : "Les provisions de bisous de Zou" de Michel Gay.

Zou, un petit zèbre, s'apprête à partir en colonie. Il veut faire le grand, mais il sait qu'il va beaucoup penser à ses parents et à leurs bisous tout doux. Alors, sa maman et son papa lui préparent une boîte pleine de bisous, à ouvrir quand il se sentira seul.

Alors, on s'est dit que nous aussi, on pourrait partir avec nos provisions de bisous, nos doudous dans le cœur, et nos sacs bien préparés.

Parce que partir, ça fait un peu peur, mais c'est surtout super chouette : on dort avec les copains, on rigole, on découvre plein de choses... Et les bisous de papa, maman, tata, tonton ? Ils sont là avec nous, dans nos souvenirs, nos câlins du matin... et peut-être même dans une petite boîte magique glissée dans la valise.

Et la sortie préférée est... roulement de tambour... l'AQUARIUM de La Rochelle !

Et la sortie préférée est... roulement de tambour... l'AQUARIUM de La Rochelle !

Si on faisait un grand sondage (comme les grands !), l'activité préférée des enfants serait sans hésiter... l'Aquarium ! Des poissons multicolores, des requins impressionnants, des méduses qui brillent comme des lampes de poche — on en a pris plein les yeux !

Et puis il y avait un moment super drôle : on a essayé de marcher sur des poissons qui nageaient... par terre ! Pas de panique, ce ne sont pas des vrais, ce sont des poissons projetés sur le sol, mais on aurait dit qu'ils étaient vivants ! On courait après eux en riant comme des fous.

Et puis... le tunnel ! On avait l'impression d'être sous l'océan, entourés de poissons, comme si on nageait avec eux sans se mouiller. Magique !

Mais attention, en deuxième place, pas très loin derrière, on retrouve... la ferme de Saint Gemme ! Les cochons ont bien fait rigoler tout le monde avec leurs grognements rigolos et leurs petites queues en tire-bouchon. Et puis, sauter et glisser sur la grande structure gonflable, c'était le rêve !

Et comme si ce n'était pas assez, Séverine a eu une super idée : un tour de manège pour tout le monde ! 🎡
Youhouuuu !

Bref, on a bien rigolé, on a bien sauté, et on en garde des souvenirs plein la tête !